
 

 

 

 

ユニットで知恵を出し合い、力を合わせた運動会 
 

10 月 11 日には、運動会スローガン『心を一つに・支え合い・笑顔～一人ひとりが自分の色を出

し合って、新しい校庭にあざやかなにじいろを流しこもう』のもと、第７４回岩村田小学校運動会が

開催されました。新型コロナウイルス感染予防と子どもたちが大きく成長する学校行事の開催のどち

らも大切にしながら、知恵を出し合い、当日を迎えることができまし

た。検討委員会では、地域の皆様やＰＴＡ役員さんからもご助言をい

ただきました。心より感謝申し上げます。 

「心に太陽を」第７号は、コロナ禍の中、新しくなった校庭での初

開催となった、ユニットによる運動会の様子をお知らせいたします。 
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学校だより 

   心に太陽を 
令和２年 1１月９日     

岩村田小学校 

No.７ 

学年をこえて“ひとつになる”～運動会特集～ 

 

勇ましい太鼓の音色に合わせて３＆５年生
が入場しました。それぞれの学年の走りを、互
いに竹太鼓で盛り上げました。「UZUMAKI」
では３年生を気遣いながら、一本の竹を握りし
め、チームワークよく元気に走り抜けました。 

「ダンスは大きくおどれて、たくさんれんしゅ
うしてよかったです。たくはいびんは４年生と
いっしょにはこんで、４年生となかよくなれて
よかったです。全校でできなかったけれど、姉
妹学級でできて楽しかったです」（２年生作文） 

最初に登場したのは２＆４年生。４年の長野
県学習から信州の特産品を自作し、ソーシャル
ディスタンスを意識しながら異年齢で協力で
きる競技をと考案されました。４人組で力を合
わせ、信州の特産品をたくさん運べました。 

「転んでしまった子もいたけれど、チームで
その子を待っていたり、応援したりしてみん
なで楽しくUZUMAKIができました。いつも
より少ない時間だったけれど、すごく楽しい
運動会になりました」（５年生日記） 
 



今後の主な予定 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜12月＞ 

4日(金) 高学年読み聞かせ(DVD)  

8日(火) 第３回支部子ども会 

15日(火) 第２回小中連絡会 

18日(金) スケート教室(１年) 

22日(火) スケート教室(３年) 

25日(金) ２学期終業式 

 

 

 

異年齢ユニットで開催した運動会 ～保護者の皆様の声より～ ※一部抜粋 

＜11月＞ 

2日(月) なかよし楓月間(～11/27) 

4日(水) 個別懇談会(4･5･6･9･10日) 

11 日(水) 学事職員会(研修会)中止の為

３時間授業⇒５時間授業 

17日(火) 来入児発達検査 

     ※１～４年生は３時間授業 

19日(木) 全校参観日 ※詳細別紙 

20日(金) スケート教室(２年) 

27日(金) 低学年読み聞かせ(DVD)  

＜１月＞ 

6日(水) ３学期始業式  

19日(火) ＰＴＡ理事会 

26日(火) ＰＴＡ代議員会 

     浅間中学校保護者説明会 

27日(水) 来入児保護者会 

28日(木) スキー教室(４～６年) 

 

先生方と子どもたちが、心をひとつに合わせての工夫いっ

ぱいの特別プログラム。今年だからできることを考えてくだ

さったお陰で、信濃の国ダンスを生き生きと、家でもはりき

って踊っていました。笑顔いっぱいのうれしい姿でした。 

 
天気にも何とか恵まれて無事に出来てホッとしています。

(中略)６年生に声を掛けてもらいながら、きちんと立ち位置

にいたり、衣装を身につけて踊れたり、何よりずっとニコニ

コしながら参加できてよかったです。家で沢山ほめました。 

 

 

 

運動会はコロナ禍という事で、ギュッと短縮した形でしたが

とても内容の濃い４５分でした。かけっこで走りきる姿とても

素敵でした。竹太鼓のリズムにのってバチをふる姿、堂々と

していました。何一つ手を抜かない姿に私は感動しました。 

 

 

 

来年以降も２つの学年での種目があってもよいのではない

かと思いました。「半日終了・昼食なし」もありの気がしまし

た。残るはリレーと組体操をどうするかが課題でしょうか。

三密にならず、いい行事の形で、ありがたかったです。 

 

 

 

「うんどうかいでチェッコリたまいれやった
よ。たまがかごにいっぱいはいったよ。６ねん
せいのはっぴょうみたよ。はたがにじみたいに
なっていてとてもきれいだったよ。ぼくも６ね
んせいになったらやりたいな」（１年生作文） 

最後に登場したのが１＆６年生。なかよし玉
入れでは、かわいいダンスと一つ残らず集中し
て球を投げ込む、まさに６年間の成長を振り返
るような競技でした。フィナーレに６年生が描
いた虹は、在校生の心に深く刻まれました。 

2･4 年生の前日練習にはアルクマ

が駆けつけ、応援してくれました。 

赤白の袴を着て、颯爽と登場した応

援団長。全校の士気が高まります。 

各教室のテレビには運動会をライ

ブ中継。みんなで応援しました！ 


